

Air France-KLM et China Eastern Airlines vont renforcer leur partenariat

Dans le cadre de la participation de China Eastern Airlines à l'augmentation de capital d'Air France-KLM, les deux compagnies aériennes ont décidé d'étendre le périmètre de leur partenariat au travers des mesures suivantes :

- Une coopération commerciale intensifiée et une collaboration étendue aux activités non commerciales (par exemple dans les domaines liés au service au sol, au catering ou à la maintenance),
- Une présence renforcée sur le marché de Pékin, avec l'intégration, lorsque les conditions seront réunies, des routes Paris-Pékin et Amsterdam-Pékin à l'actuelle *Joint Venture* entre Air France-KLM et China Eastern Airlines.

Air France-KLM et China Eastern Airlines sont des partenaires historiques, avec une coopération en partage de code qui a débuté en 2000 sur l'axe Paris-Shanghai, et un premier accord de *Joint Venture* signé entre Air France et China Eastern Airlines en 2012, étendu à KLM en 2016. China Eastern Airlines a pris une participation au capital d'Air France-KLM en 2017, façonnant l'ambition d'un partenariat stratégique à long terme.

Avec le renforcement de la coopération entre Air France-KLM et China Eastern Airlines, les deux groupes ont clairement ouvert la voie à la construction de la *Joint Venture* la plus efficace et la plus puissante entre l'Europe et la Chine.

Service de presse Air France-KLM : +33 1 41 56 56 00 - airfranceklm.com - [@AirFranceKLM](https://twitter.com/AirFranceKLM)



Roissy, 12 April 2021

Air France-KLM and China Eastern Airlines to reinforce their partnership

In the context of the participation of China Eastern Airlines to the share capital increase of Air France-KLM, both airline groups have decided to extend the scope of their partnership through:

- an intensified commercial cooperation and an extended collaboration to non-commercial related activities (e.g. ground services, catering or maintenance) ;
- an increased footprint on the Beijing market, with the Paris-Beijing and Amsterdam-Beijing routes joining the current Joint Venture existing between Air France-KLM and China Eastern Airlines when conditions are satisfied.

Air France-KLM and China Eastern Airlines are historical partners, with a codeshare cooperation that started in 2000 on the Paris-Shanghai route, a first Joint Venture agreement signed between Air France and China Eastern Airlines in 2012, and an extension of this agreement to KLM in 2016. China Eastern Airlines took an equity stake in Air France-KLM in 2017, shaping the ambition for a long term strategic partnership.

With this expansion of the cooperation between Air France-KLM and China Eastern Airlines, both airline groups clearly are paving the way to create the most efficient and powerful Joint Venture between Europe and China.

Air France-KLM Press Office : +33 1 41 56 56 00 - airfranceklm.com - [@AirFranceKLM](https://twitter.com/AirFranceKLM)